

European Charter for Higher Education

Lycée Prieur de la Côte d'or - Auxonne

Déclaration de stratégie / Strategy

Les objectifs déjà poursuivis par le Lycée Prieur de la Côte d'or pour ses étudiants s'inscrivent en droite ligne des attentes de l'Union Européenne pour l'éducation supérieure à savoir que la formation certifiante que nous dispensons offre aux jeunes des connaissances et des savoir-faire de qualité facilitant leur employabilité, leur permettant d'évoluer dans une économie et une société durables, de plus en plus numériques et inclusives.

Les apports d'Erasmus Plus nous permettront de franchir une étape supplémentaire dans notre stratégie, celle de la transversalité et de l'interculturalité, et de nous inscrire dans le dessein européen de davantage de coopération transnationale.

Le Lycée Prieur de la Côte d'or est donc prêt à s'engager sur le chemin de l'ouverture à l'international pour l'ensemble de ses étudiants du supérieur dans un esprit d'inclusion et mettra en œuvre les démarches nécessaires pour permettre la mobilité des apprenants et des personnels.

Il s'efforcera d'activer les contacts développés depuis 2012 avec les établissements secondaires dans les pays partenaires pour les faire évoluer vers des structures de l'enseignement supérieur mais aussi des entreprises dans les champs d'activité des étudiants et donc potentiels lieux de stage.

Les personnels seront encouragés à se former et à se familiariser avec les différentes opportunités offertes par Erasmus plus pour l'ensemble des parties prenantes de la filière.

The objectives already pursued by the Lycée Prieur de la Côte d'or for its students are fully in line with the European Union's expectations for higher education, namely that the training leading to a qualification that we provide should offer young people high-quality knowledge and skills to facilitate their employability, enabling them to evolve in sustainable, increasingly digital and inclusive economy and society.

The contributions of Erasmus Plus will enable us to take a further step in our strategy, that of transversality, and interculturality, and to be part of the European vision of greater international cooperation.

The Lycée Prieur de la Côte d'or is therefore ready to embark on the path of international opportunities for all its higher education students in a spirit of inclusion, and will take the necessary steps to enable the mobility of students and staff.

It will endeavour to activate the contacts it has developed since 2012 with secondary schools in partner countries as a stepping stone to higher education structures, but also companies in the students' fields of activity and therefore potential places for work placements.

Staff will be encouraged to get some training and familiarise themselves with the various opportunities offered by Erasmus plus for all the stakeholders in the sector.